

Residenzpaare dominieren quer durch NRW

Während sich Deutschland an den bissigen Kommentaren des Wertungsrichters Joachim Lambi im Rahmen des aktuellen RTL-Tanz-Formats spaltet, waren sich die Damen und Herren der Kreuze und Platzierungen bei den Standardtänzern des Tanzsportvereins "Die Residenz Münster" einig. Auf zwei Turnieren der höchsten Leistungsklasse zogen sie für Münsteraner Paare alle Bestwertungen.

Im Rahmen des Großveranstaltung "Schlossstadt Brühl tanzt" präsentierten sich **Dr. Marc Hotfilder** und **Heike Macke** in der Hauptgruppe II S auf einer großzügigen Fläche mit vollem Bewegungsvolumen. Gegen Paare aus vier Landesverbänden konnten sie sich schließlich durchsetzen und ertanzten sich mit allen "Einsen" klar den Sieg.

In Herford war die Residenz gleich mit zwei Paaren vertreten, die das Turnier der Senioren III in der S-Klasse unter sich entschieden. Im 15-paarigen Starterfeld mit internationaler Beteiligung qualifizierten sich beide für das Finale. **Christian Böhm** und **Elisabeth Striegan-Böhm** siegten souverän mit allen Bestwertungen vor **Konrad und Gabriele Wenning**, die mit allen "Zweien" die Konkurrenz klar auf Abstand halten konnten.

Das angehängte Foto zeigt Dr. Marc Hotfilder und Heike Macke, Hauptgruppe II S-Standard, Die Residenz Münster.

Mirko Westermeier
Pressewart Die Residenz Münster e. V.

